

Erneuerung und Ausbau Sportanlage Luterbach

IGKS-Sportvereine sagen Ja zum Planungskredit

Die Sportvereine der Interessengemeinschaft Küssnachter Sportvereine (IGKS) stehen hinter dem Projekt und dem Planungskredit zur Erneuerung und zum Ausbau der Sportanlage Luterbach.

Die Interessengemeinschaft Küssnachter Sportvereine (IGKS) nimmt als Dachverband die Interessen der angeschlossenen Sportvereine gegenüber der Verwaltung, den Behörden und weiteren Organisationen wahr. An der Generalversammlung vom 11. März 2019 stellten Reto Blickisdorf, Mitglied der Planungskommission, und Co-Präsident Reto Weiss den Vertretern der IGKS-Sportvereine das Projekt Erneuerung und Ausbau Sportanlage Luterbach aus erster Hand vor. Bezirksrat René Hunziker zeigte auf, dass dieses Projekt neben den involvierten Sportvereinen auch den anderen Sportvereinen, den Freizeitsportlern, dem Hochwasserschutz und der Verkehrssicherheit dient. Es wurde dabei deutlich, dass die Infrastruktur im Luterbach den heutigen Bedürfnissen nicht mehr genügt und die Sportplätze, die Garderoben und die sanitären Anlagen ihre Kapazitätsgrenzen erreicht haben.

Markante Mehrwerte

Der IGKS und den angeschlossenen Sportvereinen liegt der Trainings- und Wettkampfbetrieb für Vereins- und Freizeitsportler besonders am Herzen. Mit der Erneuerung und dem Ausbau der Sportanlage Luterbach kann dieser auf Dauer nachhaltig gesichert werden. Einen klaren Mehrwert wird auch das neue Gebäude mit den zeitgemässen öffentlichen Garderoben und WC-Anlagen sowie dem attraktiven Restaurant mit Terrasse bringen. Sehr wichtig ist weiter, dass die Verkehrssicherheit im Luterbach erhöht wird, insbesondere für die Fussgänger und die Velofahrer. Positive Auswirkungen hat das Projekt Luterbach auch bezüglich des Sportplatzes Ebnet, welcher durch den Fussballclub weniger stark beansprucht und deshalb für andere Nutzungen zur Verfügung stehen wird.

Fazit: Das Projekt bringt Mehrwerte für die ganze Bevölkerung. Deshalb sagen die IGKS und ihre Sportvereine überzeugt Ja zum Planungskredit für die Erneuerung und den Ausbau der Sportanlage Luterbach.

Auch junge Spitzensportler aus dem Bezirk stehen hinter dem Projekt



Da ich früher beim FC Küssnacht gespielt und in der Schule viele Stunden im Luterbach verbracht habe, macht es Spass zu sehen, dass der Sport für die Jungen gefördert wird. Deshalb unterstütze ich das Projekt Erneuerung und Ausbau der Sportanlage Luterbach.

Julian Müller, Ruderer, Merlischachen



Als Fechter weiss ich: Sport braucht Infrastruktur. Wenn wir diese Infrastruktur vernachlässigen, schaden wir ganz konkret unserem Nachwuchs. Darum unterstütze ich die Pläne für das Projekt Luterbach aus Überzeugung.

Max Heinzer, Fechter, Küssnacht



Sport ist eine Lebensschule. Im Luterbach können sehr unterschiedliche Bewegungsformen trainiert werden und es ist ein wichtiger Treffpunkt für Jung und Alt. Dafür braucht es auch eine gute und zentrale Infrastruktur. Deshalb liegt mir das Projekt Erneuerung und Ausbau der Sportanlage Luterbach am Herzen.

Céline Sidler, Kunstturnerin, Immensee